

令和6年2月1日発行



天願こども園だより

基本理念

私たちみんなの夢——

それは、大きな成長の可能性を持った一粒のひまわりの種から大輪の花を咲かせること。

私たちは、地域の「今」をまっすぐ見つめ、この場所を未来を切り拓く大きな大地に変えていきます。

私たちは、同じ志を持ち続け、この場所が認め励まし、思いやりが根づく大地となることを目指します。

私たちは、保護者と共に歩みながら、この場所を人と人との絆が生まれるあたたかな大地にしていきたいです。

教育保育理念

認め・励まし・感謝する思いやりの心を育む

教育保育目標

明るく元気な子 情緒豊かなやさしい子 最後まで頑張る子

2月4日は立春を迎えます。暖かい日差しが春の訪れを感じる今日この頃です。こども園のももたまの木も枯葉から新緑に衣装替えの準備で園庭には落ち葉がいっぱいです。季節の変わりめでインフルエンザが猛威を振るっている中ではありますが、子ども達は元気いっぱいに戸外にて、サッカー、大縄跳び、フープ等にチャレンジ中です！今月も引き続き集団の中での経験・体験を活かし保育教育の重要性にしっかり努めていきたいと思ひます。

2月のねらい

★お友達や仲間と一緒に遊びの「計画、取り組み、実行」を楽しむ

★手洗い・うがいで丈夫な体づくり



今月の行事



2日	金	節分集会
7日	水	劇場リハーサル
8日	木	天願小学校入学説明会
9日	金	第5回生活発表会
1日	火	避難訓練(火災想定)
15日	木	お弁当会
20~27日	火~	就学前個人面談(5歳児)
23日	金	天皇誕生日(休園)
28日	水	お楽しみ会
29日	木	天願小学校お招き会(5歳児)

就学前個人面談(5歳児)

事業年間計画として、2月20日(火)~27日(火)の日程で5歳児対象に就学前個人面談を予定しております。家庭と園での共通理解、連携を図り、就学に向けて子どもたちの成長に繋げていきたいと思ひますので、ご多忙とは思ひますがご出席くださいますようおねがひします。

クラブ活動発表会(5歳児)

毎週金曜日に5歳児クラスはクラブ活動を行っております。今年度の活動は「うるま市を学ぼう！」をテーマに3つのクラブに分かれて学んできました。子どもたちの学びを是非保護者の皆さんに発表したいと思ひ、3月8日(金)に予定しております。※詳しい詳細は後日お知らせいたします。

第5回生活発表会



日時:令和6年2月9日(金) 開場9時30分 開始9時45分

場所:うるま市民劇場 響ホール

今年度はうるま市民劇場響ホールの大舞台にて、音響やスポットライトの照明器具が整ったすばらしい環境の中での生活発表会です。一年の集大成として、個々の表現する喜び演じる楽しさ、仲間との協力、絆を主に響ホールの大舞台で発表します。御家族揃ってお越しください。(人数制限はありません)

※詳しい詳細は発表会だよりにてお知らせいたします。

鬼は外～！ 福は内～！

節分は「季節の分かれ目」という意味で、立春の前日2月3日を言います。新しい年を迎えるにあたって、家から悪い鬼や災難を追い払うという意味があります。今年も個々に鬼の面を制作し、「鬼は外！」「福は内！」と泣き虫オニ、いじわるオニ、怒りんぼうオニを退治し、自分の心の中にある悪い鬼を追い出します。鬼退治のあとは厨房職員が作ってくれた恵方巻を、今年の方角、東北東に向かって、昼食会を予定しています。豆まきで邪気を払い、こども園に福を呼び込み、無病息災を願います。



菜園活動!「はやくおおきな～れ」

天願畑にトマト、ブロッコリー、ピーマン、トウモロコシ、イチゴ、南瓜の様々な野菜が実をつけ始め、子どもたちは日々の水やり、雑草抜き等菜園活動に頑張っています。子ども達は日々の生長観察に「トマトいつ赤くなるのかな?」「まだ緑だから取ったらだめだよ」と呟きが聞こえてきます。菜園活動を通して栽培の難しさを学びながら次のステップの収穫に期待し、自分たちで育てたお野菜でクッキングに繋げていきたいと思ひます



頼もしい先輩たちの応援!

天願小学校との連携の一つに、4月から体育館、運動場、プールなどの施設を活用させていただいております。先週の体育館での発表会リハーサルには、一年生3クラスの子供達が後輩への激励の応援に来てくれました。こども園の子供たちは先輩たちの前で堂々と演技や表現を楽しみ、本番に向けての意気込みが見られました。又2月29日(木)には5歳児が天願小学校へのお招き会へ予定されています。今後も小学校との連携を取りながら子供たちが小学校の子供たちと交流ができる環境づくりに努めたいと思ひます。

松田保育園さんありがとう!

宜野座村の松田保育園より、天願こども園へ植物華王(かおう)を頂きました。花は小さな筒状なものが集まったもので、開花すると先端が5つに割れ広がり満開になるとまるで花火のようです。華王はこぼれ種でも根付くと言われ、自分で生きる道をしっかり見つける姿に元気をもらえる気がします。

